
「つがる市議会議員の紹介 ③」
議員に質問してみました！！

特集特集

Ｑ．議員になろうと思ったきっかけは？
Ａ．多くの方からのご支援のもと児童福祉行政に関わって
　　きたため、議会活動を通じて恩返ししようと考えた
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？
Ａ．人口減少対策
Ｑ．議員生活で力を入れてきたことは？
Ａ．少子化対策
Ｑ．今後の抱負、目標は？
Ａ．多くの市民の負託を受けて議席を預かっているため、
　　健康寿命の維持管理に努めていく

Ｑ．議員になろうと思ったきっかけは？
Ａ．周りからのすすめ
Ｑ．最近気になった新聞記事は？ 
Ａ．2050 年には 4 世帯に 1 世帯が一人暮らし世帯に
　　なること 
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？
Ａ．基幹産業である農業の発展 
Ｑ．議員生活での一番の思い出は？
Ａ．市長や議員が一丸となって取り組んだ各種農業政策

Ｑ．議員になろうと思ったきっかけは？
Ａ．周りからのすすめ
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？
Ａ．子育て支援政策の充実
Ｑ．議員生活で力を入れてきたことは？
Ａ．市民の意見を聞き、それを行政に届けてきた
Ｑ．今後の抱負、目標は？
Ａ．若者の定住促進のため、企業誘致の秘策について
　　考えていきたい

12番　　野呂　 司　　絆心会　6期目
の ろ つかさ

11番　　佐藤 孝志　　絆心会　5期目
さ とう たか し

10番　　木村 良博　　（議長）　5期目
き むら ひろよし

一昨年の選挙を経て、新たな顔ぶれで３年目を迎えたつがる市議会。
少し堅いイメージのある議員ですが、市民の皆さまに少しでも身近に感じていただけるよう、

令和６年６月定例会号から18人の議員を紹介しています。
４つの質問を通じて、議員の横顔を知ってみませんか？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　左から順に議席番号、氏名、会派名、市議会議員歴（※在任特例含む）

11 つがる市議会だより−第85号


